

Appel à candidatures :

Année de campagne :	2026
N° appel à candidatures :	0915
Publication :	06/02/2026
Etablissement :	UNIVERSITE PARIS 8
Lieu d'exercice des fonctions :	SAINT DENIS
Section1 :	16 - Psychologie et ergonomie
Composante/UFR :	UFR DE PSYCHOLOGIE
Laboratoire 1 :	202023121Z(202023121Z)-Fonctionnement et Dysfon...
Quoté du support :	Temps plein
Etat du support :	Vacant
Date d'ouverture des candidatures :	09/02/2026
Date de clôture des candidatures :	09/03/2026, 16:00 heures (heure de Paris)
Date de dernière mise à jour :	04/02/2026

Contacts et adresses correspondance :**Contact pédagogique et scientifique :**

Contact administratif:	MME BENABOU/ MME OUHIBI/MME PONS
N° de téléphone:	01 49 40 68 91
	01 49 40 66 47
N° de fax:	00
E-mail:	spte-ater@univ-paris8.fr
Dossier à déposer sur l'application :	https://ater-candidatures.univ-paris8.fr/

Spécifications générales de cet appel à candidatures :

Profil appel à candidatures :	Psychologie Cognitive
Job profile :	cognitive psychology
Champs de recherche EURAXESS :	Other -
Mots-clés:	cognition ; mémoire

FICHE DE POSTE

COMPOSANTE : UFR de Psychologie

- Nature de l'emploi : **ATER**
- Discipline second degré ou section CNU : **16**
- Quotité : **100%**
- Laboratoire : **DysCo**

DEPARTEMENT :

- Numéro d'emploi : **U1600ATER0915**
- Période de recrutement : **01/09/26 au 31/08/27**

Profil du poste : Psychologie Cognitive

Mots-clés : Cognition normale, cognition pathologique, Perception, Attention, Mémoire, Raisonnement, Langage, Émotion.

1) enseignement :

Le·la candidat·e enseignera à l'UFR de Psychologie de l'université Paris 8, dans la spécialité Psychologie Cognitive. Il·elle interviendra en licence, en particulier dans les EC suivants : « Introduction à la psychologie de la cognition » (L1), « Attention, Perception, Mémoire » (L2) ou encore « Raisonnement et Prise de Décision » ou « Processus Langagiers » (L3). Il s'agira d'enseigner les bases de la psychologie de la cognition. Il·elle pourra également être amené·e à intervenir dans les enseignements de méthodologie et/ou de statistiques. Le·la candidat·e devra attester de compétences théoriques diversifiées et d'une bonne connaissance de la méthodologie expérimentale. Il·elle pourra également être amené·e à intervenir ponctuellement dans les enseignements du Master de psychologie de la cognition.

2) recherche :

Le·la candidat·e rejoindra l'équipe de recherche « Fonctionnement et Dysfonctionnement cognitifs : les âges de la vie » (DysCo). Ses travaux de recherche devront s'inscrire dans une des thématiques de recherche du Laboratoire, à savoir Perception, Émotion, Raisonnement et/ou Mémoire ainsi que s'inscrire méthodologiquement dans une approche expérimentale.

Descriptif du profil en anglais :

The candidate will teach at the University of Paris 8, in the Department of Psychology, and more specifically in Cognitive Psychology. He·she will teach in the Bachelor's degree program, in particular the following courses: "Introduction to cognitive psychology" (L1), "Attention, Perception and Memory" (L2), or "Reasoning and Decision Making" or "Language processes" (L3). He·she will teach the basics of cognitive psychology. He·she may also be required to teach methodology and/or statistics. The candidate must have diversified theoretical skills and a good knowledge of methodology. He·she may also be required to participate in the teaching of the Master's degree in cognitive psychology. The candidate will join the DysCo research team. His-her research work should fall within one of the Laboratory's research areas (i.e. Perception, Emotion, Language and / or Memory) and should adopt an experimental approach.

Key words: Cognitive psychology, perception, attention, memory, reasoning, language, emotion.

Personne(s) à contacter : Serge Caparos. **E-Mail :** serge.caparos@univ-paris8.fr